
 

戸田市薬剤師会理事会 議事録       

 

日 時 令和 6年 4月 9日（火）19：30～21：00 
出席者 

武長、野口、佐貫、小澤、鎌田、小林、 

染川 場 所 あおば薬局戸田公園（ZOOM併用） 

 

議 題 

1. 議題 

（１） 令和５年度事業報告・決算報告について 資料添付 

（２） 総会日程・準備について  

（３） 日薬学術大会参加費助成金について 資料添付 

（４） 日本薬剤師会学術大会 カウントダウンについて 資料添付 

（５） 埼玉県看護協会「令和６年度まちの保健室」事業について 資料添付 

（６） 給食センター見学会の実施について 

（７） その他 

 

2. 報告事項 

（１） これから地域薬剤師会に求められること〜現状の把握と今後の取り組み〜の開催について （３月２

０日県薬会議報告） 

 

会議内容 

1. 議題 

（１） 令和５年度事業報告・決算報告について  

染川会長 令和５年度委員会別事業報告及び委員会別決算報告については、４/２０までに報告をお願いしま

す。取りまとめた資料を後日メールするので、次回の理事会までに内容の確認をお願いします。 

次回理事会で、組織についても検討したいと思います。 

 

（２） 総会日程・準備について  

染川会長 総会日程ですが、6/25（火）19：00～さくらパルで開催したいと思いますが、よろしいですか？ 

 

全委員一致で承認 

 

（３） 日薬学術大会参加費助成金について 

記録日 令和 6年 4月 22日 

記録者 染川智行 



染川会長 

 

 

 

 

 

 

 

染川会長 

日薬学術大会が開催されるため、参加者（正会員の 50％）及びボランティア（正会員の 10％）の動員

が要請されています。動員にあたり、県薬から正会員数の５０％×11,000 円の助成金が予定されてい

ます。参加者については、会員、非会員を問わず薬剤師であればよい。ボランティアについては、薬

剤師、事務員、学生でも誰でもよい（アルバイトを雇ってもよい）ということです。 

補助金の申請をしてもよいですか？ 

 

全会一致で承認 

 

詳細については、後日検討したいともいます。 

 

（４） 日本薬剤師会学術大会 カウントダウンについて 

染川会長 

 

鎌田理事 

 

 

 

 

染川会長 

 

佐貫理事 

 

 

 

染川会長 

 

 

 

日薬学術大会のカウントダウンについて、鎌田理事から説明をお願いします。 

 

県薬は日薬学術大会の 100日前からのカウントダウンを Xに毎日投稿する計画で、地域薬剤師会に

2 回の儀間が予定されている。戸田市は、7/11（木）、8/22（木）の 2 回。 各地域内の埼玉県の名所

や各薬局などを背景にする。第 57 回日薬学術大会まであと何日というカードを掲げて写真または動

画を作成する。7/11分は 6/15、8/22分は、7/31までに提出になります。 

 

学生に参加してもらうのもよいのでは。 

 

1期、2期の学生には、カウントダウンに参加してもらい。 3期の学生に、は健康祭りに参加してもらう

というのはよいかもしれません。 

学生を全員参加は難しいかもしれない。 

 

実施方法については、佐貫理事、鎌田理事、私の 3名に一任でよいですか？ 

会員へのインフォメーションもしたいと思います。 

 

全会一致で承認 

 

 

（５） 埼玉県看護協会「令和６年度まちの保健室」事業について 

染川会長 

 

 

鎌田理事 

 

染川薬局 

 

小澤理事 

 

野口副会長 

 

県薬と埼玉県看護協会がコラボした事業で、看護師が 4 時間程度薬局で健康相談をするというもの

です。今年度は戸田市が対象になっているため、実施薬局を推薦しなければいけない。 

 

スペースのある薬局でなければ難しいのではないか。 

 

第一薬局、本町薬局はどうですか？ 

 

現場の薬剤師がと相談します。 

 

一度会員薬局にも声がけをした方が良いと思います。 

 



染川会長 会員に向けてインフォメーションし、4/20までには推薦薬局を決定したいと思います。 

 

全会一致で承認 

 

 

（６） 給食センター見学会の実施について 

染川会長 

 

武長副会長 

 

 

 

 

佐貫理事 

 

染川会長 

武長副会長に説明していただきます。 

 

戸田市の中学校中心に 5500 人分の給食を提供している給食センターの見学ができるので、実務実

習の学生に参加してもらうのはどうですか？時期は、夏休みか春休みの時期になります。 

給食設備のチェックも学校薬剤師の仕事になるので、実施している検査の説明をすることも可能で

す。 

 

学校薬剤師が行っている検査についての説明があれば、実務実習として成り立つと思います。 

 

それでは、佐貫先生と武長先生で実施に向けて検討をお願いします。 

 

全会一致で承認 

 

 

（７） その他 

鎌田理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林理事 

 

染川会長 

 

 

 

 

 

染川会長 

 

 

小林理事 

まず一つ目は、実務実習委員長の岡先生が、委員長を退任したという申し出があったということです。

理由としては、職場を退職するということなので致し方がないと思います。 

今後については、佐貫先生が考えてくれるということになっています。 

 

二つ目としては、連携強化加算、地域支援体制加算、医療 DX 加算、在宅薬学総合加算等におい

て、地域薬剤師会 HP での周知が要件になっているのでどのように対応するかを議論したいと思いま

す。 

HPに関しては、小林理事が担当なのでどのように考えていますか？ 

 

PDFをお知らせコーナーへの掲載は特に問題ありません。 

 

戸田市薬剤師会として、会員外の薬局からの問い合わせに対してどのように対応するかを検討しなく

てはいけない。この件に関しては、情報が少ないので理事全員で情報収集をし、その情報をメールで

送ってください。必要に応じて今月内に臨時理事会を招集したいと思います。 

 

全員一致で承認 

 

これまでは、学会、研修会等の案内等はメールで配信していたが、HPの有効活用という点からも今後

は HP上にアップしたいと思います。小林先生情報のアップは特に問題ありませんか？ 

 

技術的には問題ありませんが、お知らせのページはかなり情報が混在しているため見にくい状態にな



 

 

 

染川会長 

 

 

 

 

野口副会長 

 

 

染川会長 

 

っています。今後、項目を研修会、議事録など細分化し利用者が見やすいものにする必要があると

思います。 

 

HP の見やすさについては今後継続してブラッシュアップする必要がありますが、学会、研修会等の

案内等については、HPで案内するということでよろしいですか？ 

 

全会一致で承認 

 

会員からのメールアドレスの収集及び＠todayaku.com の提供についての進捗はどのようになってい

ますか？私の方では、現状 Googleフォームに入ることができない状態です。 

 

後日、野口先生と検討します。 

 

2. 報告・確認事項 

（１） これから地域薬剤師会に求められること〜現状の把握と今後の取り組み〜の開催について （３月２

０日県薬会議報告） 

染川会長 

 

 

 

鎌田理事 

 

 

 

染川会長 

 

 

鎌田理事 

 

 

染川会長 

3 月 20 日県薬主催の会議で鎌田先生と私で参加しました。テーマは特に設定せず地域の課題や解

決方法探るGWが実施された。我々は、さいたま市、蕨市、戸田市のグループで、活発な意見交換が

なされた。 

 

さいたま市では C 会員制度があり、さいたま市薬剤師会のみの個人会員を積極的に募集している。

小規模の薬剤師会は、どこも若手がいない、チェーン薬局が入会しないなど共通の悩みを抱えてお

り、C会員制度が一つの活路になるのではとの意見が出された。 

 

同席のさいたま日赤の薬剤部長も C 会員であり、病院勤務の薬剤師にも入会の声掛けをしてもよい

のではとも意見が出された。 

 

また、さいたま市の学術担当理事から今後の研修について連携も可能との意見が出されたので、今

後の学術研修についてはさいたま市との連携も検討したいと思います。 

 

さいたま市薬剤師会では学校薬剤師を希望する会員が多く、学校の空きがない状態。学校薬剤師を

希望する戸田市在住の薬剤師（さいたま市勤務）に、戸田の学校を紹介することも可能との意見も出

された。 

 
 

決定事項 

⚫ 令和５年度委員会別事業報告・決算報告について  4月 20日提出期限 

⚫ 総会日程・準備について 6月 25日（火）19：00～ 

⚫ 日薬学術大会参加費助成金について 申請。費用配分については後日検討 

⚫ 日本薬剤師会学術大会 カウントダウンについて  

会員へインフォメーション 実施方法：佐貫理事、鎌田理事、染川会長に一任 



⚫ 埼玉県看護協会「令和６年度まちの保健室」事業について   

会員へインフォメーション 4月 20日期限 

⚫ 給食センター見学会の実施について 

薬学生実務実習として、佐貫理事、長副会長に一任 

⚫ 実務実習委員長後任選定ついては、佐貫理事に委任 

⚫ 施設基準に伴う薬剤師会 HP への掲示についての情報収集（小澤理事、鎌田理事中心に）  4

月 20日期限 

⚫ 学会、研修会等の案内等については、HPで案内する。 

 

検討事項 

⚫ 日薬学術大会参加費助成金について費用配分検討 

⚫ 日本薬剤師会学術大会 カウントダウンについて 参加薬局、実施方法検討 

⚫ 実務実習委員長後任選定ついて 

⚫ 施設基準に伴う薬剤師会 HPへの掲示について 

⚫ 学校薬剤師募集におけて HPの活用検討 

⚫ 学術研修会において非会員からの費用徴収方法検討 

⚫ 会員のあり方について（市薬、県薬、日薬） 

⚫ 医薬品流通の改善 休日の備蓄薬について 

⚫ 休日当番について 

⚫ 会員薬局の麻薬備蓄・薬局間の零売等 

⚫ 注射針回収 

⚫ 戸田市薬剤師の掘り起こし 

⚫ 新たな会員区分の創設 

⚫ 戸田中央病院以外の病院との薬薬連携 

⚫ 会営薬局の設立 

⚫ 蕨市薬剤師会との合併 

 

 


